

PSP et pixels mort : Communiqué officiel de SCEA

Soumis par WebMaster
26-03-2005

Dans notre précédente news, nous vous faisons part du message envoyé par la chaîne de magasins canadiens Video Game Plus qui consistait à la non reprise des PSP contenant un ou plusieurs pixels morts car ce défaut n'était pas pris en compte par la garantie fabricant.

Aujourd'hui nous en savons un peu plus, et nous sommes donc contents d'apprendre que dans son communiqué officiel, SCEA affirme qu'il est tout à fait possible d'échanger sa PSP au moindre défaut apparent, pixel(s) mort(s) compris.

Dans son communiqué, un représentant de SCEA déclare :

Contrairement à ce qui peut se dire un peu partout sur le net, Sony s'engage à réparer voire échanger les PSP dont les écrans sont défectueux. La firme encourage les joueurs touchés par ce fléau à jouer quelques semaines sur leur console, et juger par eux-mêmes s'ils pensent que cela nuit à leur plaisir de jouer. S'il s'avérait que ce soit le cas, SCEA étudiera alors le problème et se fera un plaisir de remplacer la console si nécessaire.

Une très bonne nouvelle donc, qui laisse évidemment songer à la même politique en ce qui concerne l'Europe.

Sources : GameSpot